
Angel Ramos, secretario provincial
de UGT, estuvo en Manzanares

El pasado viernes día 20 de ene
ro el secretario provincial de UGT
en Ciudad Real, Angel Ramos,
acompañado de otros miembros de
la ejecutiva y del Secretario Comar
cal, Pedro M. Aparicio, ofrecieron

ACTUALIDAD EN IMAGENES

una rueda de
prensa en la
que se habló,
como asun
tos más des
tacados, de la
negociación
colectiva de
cara al año
en curso y del
Plan de Em
pleo Regio
nal, haciendo
también refe
rencia a las
elecciones
sindicales

que se están celebrando.
Para Angel Ramos el objetivo

principal del sindicato que dirige,
para este año, es el mantenimiento
y promoción de empleo esfable y si
es posible la creación de programas

liJ-
alternativos que puedan crear em
pleo de cara al futuro.

En su visita, el secretario provin
cial de UGT, mantuvo una reunión
con ia Unión Comarcal de Manza
nares, manifestando posteriormen
te que la defensa del poder adqui
sitivo de los trabajadores y el desti
no de los beneficios que se obten
gan del incremento de la producti
vidad a la creación de empleo y a
la formación de los trabajadores,
conforman los objetivos más impor
tantes que UGT defenderá en la
presente negociación colectiva.

Respecto al Plan Concertado de
Empleo Regional el secretario pro
vincial de UGT, señaló que se ha
ampliado para el próximo año de
1996, en la misma cuantía que este
año, lo que hace que pueda consi
derarse alejado de fines electora
listas, opinión que para él se ha
desvanecido al adoptarse esta me
dida de prórroga.

Seguidamente contestó a diver
sas preguntas de los informadores,
referidas a temas de actualidad.

El Comité Ciudadano Anti-Sida "Ciudad de Manzanares» celebró Asamblea
El pasado viernes día 27, el Co

mité Ciudadano Anti-Sida "Ciudad
de Manzanares" celebró Asamblea
General de Socios en el Centro
Social Polivalente, con una asisten
cia de 30 personas, con seis pun
tos en el orden del día que fueron
aprobados por unanimidad.

En el informe que ofreció la Jun
ta Directiva se dio a conocer toda
la actividad desarrollada desde su
fundación, hace ya casi un año.
También dieron a conocer el esta
do de cuentas, que daba como re
sultado un movimiento cercano a
las quinientas mil pesetas, fijándo
se la cuota de socio en 250 ptas/
mes.

A lo largo de esta Asamblea se
hizo entrega de carnets a los socios
ya consolidados, dando también a
conocer los estatutos que rigen esta
Asociación, siendo discutidos algu
nos de sus puntos, que posterior
mente fueron consensuados. Los
componentes de la asociación asis-

tieron igualmente a la proyección de
un documental sobre el centro de
acogida "Sasida" de Aranjuez, que
ofrecía positivos detalles sobre su
funcionamiento.

Finaimente el Comité Anti-Sida
hizo un llamamiento a cualquier
persona que sea técnica en la ma
teria que pueda prestar su apoyo,
llamamiento que se extendió a to
dos aquellos
que hayan te-
nido proble-
mas con las
drogas o el
VIH, para que
si lo desean,
se colabore
con ellos,
creando un
grupo de au
toapoyo que
se ocupe de
ofrecer una
primera aten
ción, para lo

que deben ponerse en contacto con
el Comité, que intentará remediar
los.

La Asamblea estuvo presidida
por su titular Senén Nieto-Márquez,
quien agradeció a los presentes su
asistencia y sobre todo la enorme
colaboración que están prestando
al buen funcionamiento de este
Comité Anti-Sida.
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